
Interrogazione 24/04/23 incrocio v.Molino - Sacile Partecipata e Sostenibile
Lunedì 24 Aprile 2023 12:58 - Ultimo aggiornamento Mercoledì 12 Luglio 2023 17:59

AL PRESIDENTE del CONSIGLIO COMUNALE
Gerlando Sorce
AL sig. SINDACO del COMUNE di SACILE
Carlo Spagnol

Interrogazione

Oggetto: Quale intervento per maggior sicurezza incrocio via del Molino?

  

Il gruppo consiliare PD-SPS

CONSIDERATO

- che da aprile sono in atto i lavori per la realizzazione della rotatoria lungo la S.S.13
Pontebbana al km 67+183 in localita’ San Liberale in sostituzione dell’impianto semaforico;
- che i lavori dureranno parecchi mesi;
- che come viabilità alternativa verso est i residenti che prima si immettevano sulla Pontebbana
da via L. da Vinci e da via Curiel ora confluiscono in via del Molino;
- che, in particolare, l’opzione di uscire/entrare sulla S.S.13 ad est usando l’incrocio di via del
Molino ha già causato incidenti;

      

- che proprio la pericolosità di detto incrocio in quanto poco visibile era già stata segnalata dai
residenti durante l’assemblea di frazione dedicata esclusivamente ai pericoli del tratto di viale
San Giovanni d.T. tenutasi a maggio 2022;

CONSTATATO

- che il tratto in questione risulta ogni anno tra i più incidentati del nostro territorio comunale e
che il rapporto dell’ACI pubblicato nel novembre 2022 focalizza come tratto più complicato e
pericoloso della SS13 quello in corrispondenza di Sacile;

tutto ciò premesso

si INTERROGANO il SINDACO e la GIUNTA per sapere

1) Quali azioni si intenda mettere in atto al fine di trovare rendere più visibile e sicuro l’incrocio
con via del Molino sulla SS13 Pontebbana.
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Cons.Com. del 15/05/23, risponde l'ass. Morabito: si prevede di potenziare la segnaletica
orizzontale e verticale, anche di tipo luminoso. Concorda al rilievo posto, che però bisogna
trovare intanto urgentemente una modalità per rendere più visibile l'innesto.
L'ass. Morabito e l'ass. Bottecchia ricevono poi dalla sottoscritta una proposta progettuale del
2007 (progettazione percorsi Pedibus) per due interventi in via del Molino e si dichiarano
interessati.
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